

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum wr.wb.

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah Yang Maha Esa atas segala Rahmat dan kemurahan-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Pembelajaran *Problem Based Learning* dan *Inquiry* Terhadap Hasil Belajar Biologi Siswa pada Materi Ekosistem Di Kelas X IPA MAN 2 MODEL MEDAN Tahun Pembelajaran 2016/2017” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, FMIPA UNIMED.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih pada Ibu Dra. Rosita Tarigan, M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberi bimbingan dan saran sejak awal penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si., bapak Dr. Nusyirwan, M.Si., dan ibu Dra. Aryeni, M.Pd sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran untuk skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Syarifuddin, M.Sc., Ph.D. selaku dosen pembimbing akademik dan seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan yang juga membantu penulis. Terima kasih juga disampaikan kepada bapak kepala MAN 2 MODEL MEDAN dan guru-guru MAN 2 MODEL MEDAN.

Teristimewa penulis hanturkan terima kasih kepada kedua orang tua tercinta, ayahanda Baser dan ibunda Alfiyah yang telah memberikan motivasi, doa dan dukungan terbaik, dan juga kepada kakak dan adik tersayang (Rika Febryani dan M. Akbar Maulana) yang selalu memberi semangat dan hiburan, dan kepada keluarga besar yang selalu memberikan motivasi. Selanjutnya terima kasih kepada pendamping sejati yang selalu memberikan semangat dan kasih yang terbaik (Dedy S.Sembiring), kepada sahabat-sahabat terbaik yang mendukung,

memotivasi, menghibur, menemani dan membantu penulisan skripsi ini dari awal hingga akhir (Nizar Tasya W, Kikin Triwulandari, Nurlaila Khairani), sahabat seperjuangan dan sependaritan terhebat (Indi Mirandha dan Nuri Andriani), Sahabat terbaik pengantar (Nada), keluarga besar Kos Nenek Pimpinan 139, teman-teman seperjuangan Pendidikan Biologi Ekstensi B 2013 , siswa-siswi kelas X IPA 1,2,3,dan 4 dan kelas XI IPA 8,serta semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan yang membantu selama proses penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi sempurnanya skripsi ini.

Akhir kata semoga skripsi ini dapat memberikan inspirasi dan informasi kepada para pembaca sehingga dapat menambah pengetahuan dan memperkaya cakrawala pendidikan.

Medan, Juni 2017

Penulis

Nurwenny Ratna Dewy

NIM.4133341071